

Kleine Anfrage Fraktion SVP/JSVP (Peter Bühler, SVP): Was macht der Seniorenrat der Stadt Bern eigentlich genau?

Der Seniorenrat müsste im Grund der Dinge in seiner Tätigkeit nichts anderes machen als eine Vorberatende Kommission, wie Vernehmlassungen verfassen und sich zu Themen betreffend seines Aufgabengebiets äussern. Aber verbindliche Beschlüsse können in diesem Rat gemäss Reglement nicht gefasst werden.

Der Seniorenrat sollte gemäss seinem Auftrag dazu beitragen, dass die ältere Generation in Politik und Verwaltung ihrer Bedeutung entsprechend Gewicht erhält und ihre Anliegen zur Kenntnis genommen und umgesetzt werden.

Nun sollte man aber wissen, dass der Gemeinderat dem Seniorenrat diverse Aufgaben stellen muss um dessen Existenz zu rechtfertigen.

Aus diesen Grund wird der Gemeinderat aufgefordert, folgende Fragen zu beantworten;

1. Wie viele Aufträge hat der Gemeinderat bis zum heutigen Datum dem Seniorenrat in Auftrag gegeben?
2. Was waren dies für Aufträge?

Bern, 14. Februar 2008

Kleine Anfrage Fraktion SVP/JSVP (Peter Bühler, SVP)